



NOMINATIONS
DE
LOUIS DE GORREVOD
ET DE
JACQUES ROBERTET

comme chanoines de Saint-Paul (1500-1501)

LES charges de chanoines de la collégiale de Saint-Paul étaient très recherchées. S'il n'était pas nécessaire de faire des preuves d'autant de quartiers de noblesse que pour celles de la Primatiale, elles soulevaient parfois de grandes compétitions, ainsi que nous allons le voir, pour la nomination de Louis de Gorrevod, évêque de Saint-Jean-de-Maurienne et celle de Jacques Robertet, un de ses concurrents.

Le 22 novembre 1500, le Chapitre est réuni à l'heure habituelle, au son de la cloche, pour pourvoir à la provision et collation du canonicat vacant par la mort d'Ennemond Pocolot. Sont présents : le chamarier, chef du Chapitre, le chantre, le sacristain, puis les autres chanoines, Robert de